



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

28.02.23



Grand Delta Habitat réaffirme sa mission d'intérêt général en devenant le nouvel opérateur incontournable du logement en Vaucluse et sur le territoire Grand Sud .



Ce début d'année marque un tournant dans l'histoire de la Coopérative immobilière en rassemblant, depuis le 1er janvier 2023, sous le nom **GRAND DELTA HABITAT**, les deux principaux acteurs du logement Vauclusien.

Une décision portée par le Conseil Départemental de Vaucluse avec un double objectif : permettre aux demandeurs de **trouver une solution habitat adaptée** ; accompagner les élus dans leurs projets de **construction et de réhabilitation**.

Depuis plus de 57 ans, la Coopérative immobilière a su s'adapter face aux contraintes réglementaires et obligations légales de son secteur d'activité ainsi qu'à l'émergence de nouveaux besoins des habitants et des territoires.

Pour Michel Gontard, Président de la Coopérative, **les choix stratégiques portés par notre Conseil d'Administration sont depuis toujours orientés par la finalité de notre mission "construire et réhabiliter pour apporter des solutions habitat à tous"**.

Xavier Sordelet, Directeur Général, nous rappelle également que **l'humain y tient un rôle majeur, avec le concours des 650 collaborateurs qui œuvrent quotidiennement au bénéfice des habitants et des territoires**.

Les chiffres affichés au 1er janvier 2023 sont révélateurs du **solide ancrage de la Coopérative au niveau départemental, régional et national**. Le nouveau plan stratégique "**Ambitions 2028**" projette à nouveau la Coopérative avec un engagement fort pour réaffirmer la mission en Vaucluse, tout en poursuivant le développement sur les territoires du Grand Sud avec une offre immobilière élargie (location sociale, intermédiaire et adaptée, accession à la propriété sécurisée, terrains à bâtir, gestion de syndic).



CONTACT PRESSE

07.87.14.80.20

julie.sestier@granddelta.fr